



Museumsleiter Wolfgang Artmann (r.) mit Gästen aus 20 Nationen Foto: Fischer

## Mehr als 20 Nationen im Evolutionsmuseum

Marketingverantwortliche von Fronius International besuchten kürzlich das Schmidinger Evolutionsmuseum. Fronius mit seinen weltweiten Niederlassungen in mehr als 20 Ländern hielt eine große Tagung mit Workshops und Seminaren ab. Besonderes Highlight der Tagung war der Besuch des einzigartigen Museums. Dessen Besitzer **Wolfgang Artmann** lotste die mul-

tionale Gruppe in perfektem Englisch durch die Ausstellung. Der thematische Fokus war dabei auf den Klimawandel gerichtet, der im Museum anschaulich beleuchtet wird. Fronius ist nicht nur in der Schweißtechnik, Photovoltaik und Batterieladetechnik tätig, sondern setzt sich auch mit neuen Technologien wie der künstlichen Intelligenz auseinander.